

## **Preguntas y respuestas de Padres de familia**

### **¿Qué es AMS?**

AMS, Atracción al Mismo Sexo ó lo que comúnmente conocemos como la Homosexualidad es la atracción emocional impía al mismo sexo la cual lleva a la dependencia y al deseo erótico y éste mismo lleva a la persona a la actividad sexual. . Pero a veces sucede que la persona es introducida a la actividad sexual directamente debido al abuso sexual, al incesto, acoso de índole sexual y/o violación usualmente en la infancia, niñez y/o adolescencia.

### **¿Por qué nuestro hijo tiene AMS?**

Una pregunta compleja lo cual requiere tiempo y explicación; debemos entender que AMS es una forma de adicción y muy compleja, y usted como padre de familia es importante que se informe del tema para saber cómo abordarlo y como tratar con su hijo o hija. En esencia su hijo tiene AMS porque ha sufrido algún tipo de abuso que nunca fue tratado. El abuso pudo haber sido:

Abuso sexual: violación, incesto, acoso de índole sexual, toques indebidos, etc.

Abuso verbal: Insultos constantes, denigración, minimización, sobre-nombres, buling, etc.

Abuso psicológico: Echar la culpa al niño, tratos de preferencias o engañosas, etc. El niño también es afectado por el abandono del padre o una madre hiper-presente.

Abuso físico: Golpes constantes, castigos exagerados, flagelaciones, etc.

Abuso de autoridad: Dominación, prohibiciones irracionales, nunca dejar que el niño se exprese, buling, etc.

### **¿Que hicimos mal?**

Dios no está en la familia, Dios no es honrado y no hay respeto por la autoridad en el hogar.

El esposo permite que la mujer asuma el papel del varón y cabeza en el hogar ya sea por ausencia física o espiritual.

El esposo gobierna el hogar de forma muy severa o legalista haciendo enfurecer a los hijos (Colosenses 3:21)

Se permite la adoración a ídolos tales como el alcoholismo, el dinero, el poder y el sexo.

Se cierra la comunicación entre los miembros de la familia.

Los niños se vuelven temerosos, nunca tienen paz y se abruman a punto de nunca saber qué hacer para mejorar su situación precaria.

### **¿Es nuestra culpa?**

En gran parte lamento decir que SI, porque los hijos están bajo nuestra tutela y no solo debemos de cumplir con darles todo lo que ellos necesitan físicamente e intelectualmente sino también debemos de estar con ellos emocionalmente y mostrar amor, cariño, comprensión y darles intimidad de padre y madre para que ellos sientan seguridad en su individualidad.

### **¿Qué podemos hacer para ayudarlo?**

Instruirnos del tema de la homosexualidad, nunca enviarlo con un psicólogo ateo, espiritualistas, nueva era, brujos, pasar el huevo, etc. Si toma la decisión de llevarlo a un psicólogo que este sea cristiano, que sea recomendado por alguien de su iglesia, alguien de buena reputación, etc.

### **¿Quién nos puede ayudar?**

Hoy en día existen cristianos que tienen material, herramientas y algunos capacitados para hacer un trabajo de consejería y ayudar a su hijo pueda salir de ésta adicción de forma progresiva y segura. Si usted nos permite nuestro Ministerio estará feliz de ayudar a su hijo o hija en este proceso.

### **¿Por qué Dios lo permitió?**

No está en la voluntad de Dios que los hombres hagan el mal, sin embargo, debemos de entender que Dios nos ha dado algo muy especial y se llama "Libre Albedrío", esto quiere decir que si a Dios no le agrada la maldad de los hombres tampoco impedirá que el hombre tome acción de su propia voluntad hacer el mal. Así mismo también debemos de saber que Dios es un Dios de amor y misericordia y que nos da siempre la alternativa de cambiar y ser mejores. Creo que es sabio mirar éste lado de las cosas para buscar una salida frente al dilema del pecado, la adicción y la perdición.

### **¿La Iglesia nos podrá ayudar?**

Si la iglesia está equipada podrá ayudarlo en el tema, pero si no está equipada me temo que será muy poco lo que ellos podrían hacer para ayudarlo directamente con el problema de AMS. El problema del AMS tiene 3 aspectos; El aspecto espiritual, el aspecto intelectual, y el aspecto emocional. Los 3 aspectos deben de tomarse en cuenta para la sanidad interior y liberación de la persona.